

# 東

京都港区白金——都内有数の高級住宅街に立地、ハード・ソフトともハイクラスと評されたいたにもかかわらず、親会社の信用不安から入居率が低迷し、存続さえ危ぶまれていたゼクスグループの住宅型有料老人ホーム「チャーミング・スクウェア白金」が、シニア向け分譲マンション「ザ・レジデンス白金スイート」(152戸)として生まれ変わり、1月から本格的な販売を開始した。

「昨年6月、ゼクスさんから健常者向け老人ホームの運営に行き詰まり、大変困っていますと、私どもに賣り取りに関する打診がありました。シニア向け住宅について知見が少ない私どもだけでも悩みましたけれど、不安を抱えながら入居されている方々をお助けする意義は大きい、と検討を開始しました。もちろん、ビジネスなので収益は追求しますが、社会貢献的な側面も大きくありました。当初ゼクスさんが



承継により「ザ・レジデンス白金スイート」として生まれ変わった



代表取締役社長 三浦恵美氏

行なっていた形の権利金方式ではなく所有権として資産価値も享受できるような形でのシニア向け分譲マンション事業として軌道に乗せることができないかと何度も検討を重ねました」と経緯を話すのは、(株)ゼクス(東京都港区)グループから土地建物を承継した不動産販売会社、(株)シティインデックス(京都港区)代表取締役の三浦恵美氏。

承継の最大のネックは同物件の権利形態が利用権方式で、既存入居者約20組の入居一時金をどうするのかという問題および今後の運営方法について、利用権方式を継続する場合に入居者にいかに安心感をもつてもらうかだった。

「これを解決する方策として、利用権方式ではなく、分譲・所有権方式に転換する案が浮上し、ゼクスさんや権利者

の方々の了解を得たあと、10月15日に私どもの子会社である(株)シティインデックスセブンスが承継しました」(同)

同社は入居者に対して、①預かり入居一時金はゼクスに代わり、シティインデックスが承継する(利用権のままの継続)、②預かり入居一時金の残高と分譲取得価格を相殺し、所有権としてお渡しする(利用権→所有権への転換)のいずれかを選択してもらうよう提案した。ゼクス時代の預かり入居一時金の平均額は、約8000万円(20年償却)だつた。

さらにソフト面については、①スタッフは現状のままシティインデックスが設立する新会社で雇用する、②提供している医療・介護・生活支援サービスは継続することで、入居者の信頼を得たわけである。この背景には同社の資金力の高さがある。同社は09年4月に設立された。親会社は(株)レノ(東京都港区)で88年に設立された不動産投資会社。09年5月に会社更生法の適用を受けた不動産投資会社(株)ジョイントコボレーシヨン(東証1部上場)とスポンサー契約を締結、支援したことで知られる。その子会社がシティインデックスで、設立後の1年間に首都圏で約600戸の都市型コンパクトマンションを供給した実績をもつ。

「ザ・レジデンス白金スイート」の販式は①住む、②転貸できる、③売却

## シニア向け分譲マンションとして販売開始 「ゼクスの白金」、 シティインデックスが承継

できる、④資産として相続できる等のメリットがあり、利用権方式と比較し資産価値が高い。地の利、ハード・ソフトなどの総合力から判断、所有権方式を選択した入居者が大半を占めたことから「シニアの方々の分譲・所有権への関心の高さ、ニーズの強さを感じました」という。

同社はゼクスから「チャーミング・スクウェア白金」を引き継ぎ、同時に医療・介護・生活支援サービス、人員そしてすべての共用施設(レストラン、大浴場ほか)を改修することなく、そのまま承継することで、入居者の信頼を得たわけである。この背景には同社の資金力の高さがある。同社は09年4月に設立された。親会社は(株)レノ(東京都港区)で88年に設立された不動産投資会社。09年5月に会社更生法の適用を受けた不動産投資会社(株)ジョイントコボレーシヨン(東証1部上場)とスпонサー契約を締結、支援したことで知られる。その子会社がシティインデックスで、設立後の1年間に首都圏で約600戸の都市型コンパクトマンションを供給した実績をもつ。

「ザ・レジデンス白金スイート」の販

式は①住む、②転貸できる、③売却

、④第一期分譲24戸である。

(48m<sup>2</sup>)

、8880万円(1LDK・74m<sup>2</sup>)

、8880万円(2LDK・74m<sup>2</sup>)

今月の話題